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Leitfaden für den Erfahrungsbericht – Blended Intensive Programmes 
Fertigen Sie einen frei formulierten ausführlichen Erfahrungsbericht wahlweise auf Deutsch 
oder Englisch an. Beachten Sie dabei bitte, dass der Bericht eine Maximallänge von 3 DIN A 
4 Seiten haben darf – gern auch mit zusätzlichen Bildern (max. 4 im Format .jpg). Machen 
Sie bitte insbesondere Angaben zu:  

- Austauschjahr / Winter- oder Sommersemester 
- BIP Titel / Thema 
- Kurzbeschreibung Inhalt des BIP 
- Studiengang und –fach 
- Gastuniversität 
- Stadt, Land 
- Vorbereitung (Wie wurden Sie auf BIPs aufmerksam? Auswahl des BIP; 

Organisation und Bewerbung beider Heimat- und an der Gasthochschule; 
Unterstützung durch Heimatuni) 

- Anreise (Flug, Bahn, Auto…) 
- Unterkunft (Tipps für die Wohnungssuche; Kosten; Hilfe durch Gastuni) 
- Studium an der Gasthochschule (sprachl. Voraussetzungen, Lehrveranstaltungen / 

Stundenplan, Niveauu.Methodik im Vergleich zu Tübingen; Räumliche Lage, 
Ausstattung (Bibliothek, Computer, Mensa, ...). 

- Betreuung an der Gastuniversität (Ansprechpartner International Office / 
Fachbereich) 

- Alltag und Freizeit (Sehenswertes, Kulinarisches, Geld-Abheben, Handy, öffentliche 
Verkehrsmittel; interkulturelle Erfahrungen; zusätzliche Kosten, 
Lebenshaltungskosten, Tipps …) 

- Fazit (beste und schlechteste Erfahrung) 
- Sonstiges (was hätte man vor dem Aufenthalt wissen sollen; was sollte man aus 

Deutschland mitnehmen; was sollte man vorher organisieren;…) 
- Hilfreiche Links 

ACHTUNG: Bitte senden Sie den Bericht an civis.mobility@uni-tuebingen.de. Als Dateiname 
verwenden Sie bitte folgende Bezeichnung:  

ERASMUS-LAND + UNICODE_Fächerkürzel_Akademisches Jahr,  
z.B. B_BRUXEL04_Anglistik_2024-25. 

Den Unicode können Sie im Dokument „Liste der ERASMUS-Partnerhochschulen“ im 
Downloadbereich der ERASMUS-Homepage nachsehen oder Ihrem Certificate of 
Attendance entnehmen. Bitte fügen Sie nicht Ihren eigenen Namen zu dieser 
Benennung hinzu. Bitte geben Sie auf dem Grant Agreement Ihr Einverständnis zur 
Veröffentlichung, wenn Sie anderen ERASMUS-Studierenden die Möglichkeit geben 
möchten, durch Ihren Erfahrungsbericht einen Einblick in das Auslandsstudium zu gewinnen 
und sich zu informieren. Beachten Sie Grammatik und Orthographie! Prüfen Sie Ihren 
Erfahrungsbericht sorgfältig und lassen Sie ihn ggf. von einer zweiten Person lesen! 
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Guidelines for the experience report – Blended Intensive Programmes 
Prepare a comprehensive, freely formulated experience report in either German or English. 
Please note that the report may have a maximum length of 3 DIN A 4 pages - including 
additional pictures (max. 4 in .jpg format). In particular, please provide information on: 

- Exchange year / winter or summer semester BIP Title / topic 
- Brief description Content of the BIP 
- Degree programme and subject 
- Host university 
- City, country 
- Preparation (How did you become aware of BIPs? Selection of the BIP; organisation 

and application at both home and host university; support from home university) 
- Travel (flight, train, car...) 
- Accommodation (tips for finding accommodation; costs; help from the host 

university) 
- Studying at the host university (language requirements, courses / timetable, level 

and methodology compared to Tübingen; location, facilities (library, computer, 
canteen, ...). 

- Support at the host university (contact person International Office / department) 
- Everyday life and leisure (sightseeing, culinary delights, withdrawing money, mobile 

phones, public transport; intercultural experiences; additional costs, cost of living, tips 
...) 

- Conclusion (best and worst experience) 
- Other (what you should have known before your stay; what you should take with you 

from Germany; what you should organise beforehand; ...) 
- Helpful links 

ATTENTION: Please send the report to civis.mobility@uni-tuebingen.de. Please use the 
following file name:  

ERASMUS COUNTRY + UNICODE_subject abbreviation_academic year,  
e.g. B_BRUXEL04_Anglistik_2024-25. 

You can find the Unicode in the document "List of ERASMUS partner universities" in the 
download area of the ERASMUS homepage or on your Certificate of Attendance. Please do 
not add your own name to this designation. Please give your consent to publication on the 
Grant Agreement if you would like to give other ERASMUS students the opportunity to gain 
an insight into studying abroad through your experience report and to inform themselves. 
Pay attention to grammar and spelling! Check your experience report carefully and have it 
read by a second person if necessary! 


